



Alltäglicher Mord

Zur Vertreibung von Roma
aus Kosovo

Am 03. 12. zeigt das Antifacafe einen Film zur Situation der Roma in Ex-Yugoslawien

In Düsseldorf und in anderen Großstädten der BRD protestieren momentan mehrere hundert Roma gegen ihre drohenden oder schon vollzogenen Abschiebungen in die Gebiete des ehem. Jugoslawiens. Wir zeigen einen aktuellen Film, der in einem kleinen Dorf im Kosovo gedreht wurde. Er zeigt die menschenverachtene Situation auf, unter der die Roma in von Kfor Truppen geschützten bzw. isolierten Straßenzügen leben und wie sie versuchen sich gegen die alltäglichen Bedrohung von Vertreibung, Verfolgung und Lynchmorde zu behaupten.

Trotz der prekären Situation der Roma in Ex-Yugoslawien hält die Bundesregierung an ihrem Plan fest, die Abschiebungen fortzusetzen und sogar noch zu beschleunigen.

Im Anschluß des Films wird eine Referentin noch etwas zum Thema erzählen.

Im Anschluß des Films wird eine Referentin noch etwas zum Thema erzählen.



**ANTIFACAFE, 03.12.02, 18.00 UHR,
IN DER ALEVITISCHEN GEMEINDE,
HERMANNSHÖHE 7, IN BOCHUM**

**BLEIBERECHT FÜR ALLE!
GRENZEN AUF!**

